

St. Ingberter Zeitung

DIENSTAG, 12. OKTOBER 2010

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

NR. 237

SEITE C1

Freunde und Schutzengel waren wieder im Einsatz

Blieskasteler Polizisten helfen schwerkranken Kindern mit großem Unterhaltungsabend

Erste Schätzungen sprechen von rund 8000 Euro: Der Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“ organisierte eine Benefiz-Veranstaltung mit viel Musik.

Blieskastel. Früher nannte man es Wohltätigkeitsveranstaltung, neudeutsch oder besser dem Zeitgeist entsprechend heißt es heute „Charity“. Der Sinn ist gleich bleibend, es soll etwas getan werden für einen guten Zweck. Und genau dieser Aufgabe haben sich Polizisten der Polizeiinspektion Blieskastel verschrieben: „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“ ist die Initiative, die bei den Polizeifesten rund um das Blieskasteler Polizeigebäude entstand. „Wir wollen schwerkranken Kindern, bei denen Bedürftigkeit vorliegt, unterstützen. Dazu starten wir unsere Aktionen“, erläuterte Polizeihauptkommissar Klaus Port die Ziele der Initiative. Der Leiter der Polizeiinspektion Blieskastel ist sozusagen der „Kopf“ der Initiative, also erster Vorsitzender des Vereins, und zu-

sammen mit Helmut Allar, Peter Geble und Diana Eicher und weiteren Mitstreitern haben die Helfer schon einiges auf die Beine gestellt. Und nicht zuletzt einen glänzenden Beitrag zur Unterstützung kranker Kinder geleistet. Bislang kamen so schon fast 50 000 Euro zusammen, eingesammelt mit kleineren wie grö-

ßeren Aktionen. So dann auch zum Beispiel am Samstagabend, als jene Wohltätigkeitsveranstaltung in der Blieskasteler Bliesgaufesthalle über die Bühne ging.

Viele bekannte Künstler aus der Region hatten sich in den Dienst der guten Sache gestellt und traten alle ohne Gage auf. Zehn Euro hatte der Eintritt ge-

kostet, und die Bliesgaufesthalle war ausverkauft. Kein Wunder, denn das Programm war Unterhaltung vom Feinsten, da wurde wirklich jeder Geschmack und jede Altersgruppe bedient. Es war ein bunter Reigen bekannter Stars und Nachwuchskünstler, angefangen von Schlagerstar Angela Branca über den sensationellen Elvis-Imitator Sigi Oster (übrigens auch ein Polizeibeamter), dann „de Plattmacher“ Günter Hussong ebenso wie der junge Zauberer Maxim Maurice, der die Zuschauer ein ums andere Mal verblüffte und der auch für die außergewöhnlich witzig-freche Moderation seiner Show großen Applaus vom Publikum erhielt.

Dies war nur ein kleiner Ausschnitt aus dem mehrstündigen Programm. Neben dem künstlerischen Programm hatte man noch eine große Tombola zusammengetragen, auch hier konnten 2100 Lose an den Mann oder die Frau gebracht werden. Zwischen den einzelnen Programmpunkten versteigerte Moderator Bernd Ley von Radio Melodie zusammen mit Klaus Port einige

Kostbarkeiten, etwa einen kuscheligen Polizeibär, einen Fußball und ein Trikot vom Bundesligisten Kaiserslautern mit allen Autogrammen. Mit zum Erlös des Abends trugen auch die Abiturienten des letztjährigen Jahrgangs bei. So konnten Fabienne Kipper und Verena Bubel 1000 Euro aus dem Erlös ihrer Abiturfeierlichkeiten übergeben.

Dankeschön sagte Vereinsvorsitzender Klaus Port auch der Initiative von Webenheimer Geschäftsfrauen, welche die Initiative ebenfalls wieder mit einem schönen Betrag unterstützten. Dabei hatte die „Chefin“ der Initiative, Friseurmeisterin Beate Moschel, dann auch noch einen großen Auftritt zusammen mit dem Zauberer Maxim Maurice. Insgesamt kamen nach ersten Schätzungen mindestens 8000 Euro zusammen. „Dafür möchte ich allen Unterstützern recht herzlich danken“, zeigte sich Port am Ende sehr zufrieden. *ers*



Die Abiturienten hatten 1000 Euro für die gute Sache. Von links Klaus Port, Verena Bubel, Fabienne Kipper und Bernd Ley.

Foto: ers

Im Internet:
www.blieskasteler-
schutzengel.de